



expovinaPRIMAVERA

31. März – 7. April

Pressemitteilung

expovinaPRIMAVERA 2016

Zürich, 31. März 2016 – Heute beginnt in der alten Giessereihalle im PULS 5 der Weinfrühling! Die expovinaPRIMAVERA eröffnet zum 12. Mal ihre Tore und bietet allen Weinfreundinnen und Weinfreunden unvergleichliche Wein-Erlebnisse.

Umfassendes Weinangebot im PULS 5

Ab dem heutigen Donnerstag, 31. März 2016, laden rund 70 Winzer und Weinhändler während 8 Tagen zu einer spannenden Reise durch die Welt des Weines ein und führen die Besucherinnen und Besucher in alle bedeutenden Anbauggebiete der nördlichen und südlichen Hemisphäre. Über 2000 Gewächse können in den einladenden Räumlichkeiten der alten Giessereihalle PULS 5 degustiert werden, interessante Gespräche mit den Ausstellern laden zur Erweiterung des eigenen Weinwissens ein.

Spannend ist das Nebeneinander von gleichen Sorten, von ähnlichen Assemblagen und Weintypen, von Raritäten und Alltagsweinen, von Süd und Nord, Ost und West. Nur an der expovinaPRIMAVERA kann man sich in kürzester Zeit einen umfassenden Überblick über die Ernte 2015 verschaffen – und die Kreszenzen mit dem eigenen Gaumen auch gleich beurteilen.

Faszinierend ist auch die Nähe von Tradition und Moderne im historischen Bau der ehemaligen Giessereihalle und der modernen Ausstellungs-Architektur. Gegensätze scheinen zu verschmelzen und machen die Zürcher Frühlings-Weinausstellung zum grossartigen Erlebnis.

Ausserordentliche Ernte 2015

An der Frühlings-Weinausstellung mit dabei zu sein, hat dieses Jahr noch einen weiteren Grund. Die Ernte 2015 war namentlich in der Schweiz sowie in Italien wegen des langen und heissen Sommers mengenmässig eine der kleinsten der letzten Jahrzehnte. Die extreme Wärme hat aber für eine traumhafte Traubenqualität und einen ausserordentlich hohen Zuckergehalt gesorgt und verspricht entsprechend ausserordentliche Produkte.

Bruno Sauter, Präsident der expovinaPRIMAVERA, sagt: „Die Ernte 2015 verspricht ein ganz besonderes Erlebnis zu werden. Die hohen Temperaturen haben mancherorts zu besten Voraussetzungen für einen hervorragenden Tropfen geführt. Verpassen Sie die ersten Vorböten des ebenso raren wie vielversprechenden Jahrgangs auf keinen Fall!“



Für Entspannung zwischen den Degustationen und kulinarische Erlebnisse für den kleinen Hunger sorgt die PRIMAVERA-Lounge inmitten der stimmungsvollen Ausstellungshalle.

Anreise:

Die alte Giessereihalle im PULS 5 ist nur wenige Gehminuten vom Escher-Wyss-Platz in Zürich entfernt. Vom Zürcher Stadtzentrum ist die Frühlings-Weinausstellung mit den öffentlichen Verkehrsmitteln in 10 Minuten erreichbar: Tramlinie 4 bis Technopark, Tramlinie 17 bis Förrlibuckstrasse oder S-Bahn bis Zürich-Hardbrücke. Für Anreisende in privaten Verkehrsmitteln sind in unmittelbarer Umgebung zahlreiche Parkhäuser vorhanden.

Öffnungszeiten:

Donnerstag, 31. März bis Donnerstag, 7. April 2016

Werktage: 16.00 Uhr bis 22.00 Uhr

Samstag: 14.00 Uhr bis 22.00 Uhr

Sonntag: 12.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Eintrittspreis: CHF 25.– inklusive Katalog

Mehr Informationen:

www.expovina.ch

Fotos zur honorarfreien Veröffentlichung:

www.expovina.ch > Medien (Luftaufnahmen oder Aussen- und Stimmungsbilder)

<http://www.expovina.ch/medien/medienmitteilungen>

Pressekontakt:

Barino Consulting Kantonsstrasse 79 – 8807 Freienbach (SZ)

E-Mail: info@barino.ch

Tel.: +41 44 390 42 42

www.barino.ch